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En estos dos años intentamos realizar cambios en nuestra revista que implicaron mejoras para estar acorde con 
las distintas publicaciones médicas. Esto se hizo entre otras cosas con la instalación del sistema de arbitraje y 
cambios en las normas de publicación. Fue así que en todas las publicaciones hemos recibido vuestra 
participación y la de diversos colegas extranjeros. Pero este número vio diferida su salida por la falta de apoyo de 
nuestros patrocinadores que financian la difusión de la revista, como ocurre en las distintas especialidades y en 
todos los países.

No somos ajenos a la difícil situación por la que están pasando algunos laboratorios, que los han obligado a 
fusionarse y a cambiar su política de mercado. Pero también sabemos que existen revistas en nuestro medio que 
se editan gracias al auspicio de muchos de ellos. Se me plantean distintas preguntas: ¿porqué se decide difundir  
determinadas publicaciones y otras no?, ¿quién o quiénes son responsable de esta decisión? ¿es que la. 
anestesiología es una especialidad que debe estar en segundo término con respecto a otras?

Ya contamos con algunos trabajos como para sacar un nuevo número en diciembre; pero si no contamos con 
auspiciantes el costo debe correr por cuenta de todos nosotros ¿estamos dispuestos a afrontarlo? ¿qué futuro 
queremos para nuestra revista? ¿deberíamos intentar fusionarnos con publicaciones de otras especialidades?

No puedo responder a estas interrogantes, porque creo que la difusión del conocimiento es un compromiso de 
todos, y por eso el Consejo Editorial de la revista espera vuestras sugerencias.

 


